

石川小学校だより



Sekison 通信

教育目標◇◇未来をひらく 石川の子◇◇

R5・8・1

NO. 11

文責：校長酒井



☆☆この夏、地域行事への積極的な参加を！☆☆



休みに入って数日後の早朝、思い立って近くの自治センターへ。

眠気眼(ねぶけまなこ)をこすりながら、三々五々集まる子ども達と付き添いの保護者さん。1年生のお父さんは手にラジオを下げています。

6時30分、ラジオから流れる放送とともに、夏休み恒例のラジオ体操が始まります。

1～6年生と小さな弟や妹、お父さんやお母さん数名合わせて十数名。実に十数年ぶりに参加(のぞいた)したラジオ体操の、昔と変わらない風景に懐かしさより安堵感を感じました。



夏休みが始まってすでに半分、例年以上の猛暑が続きますが、どの地区でも同じような光景が繰り広げられていることと思います。1学期末の終業式で全校生にいくつか話をしましたが、その中で特に伝えたかった内容の一つに、**地域の諸行事への参加**があります。

この夏、新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴い、休眠していた地域行事が復活してきました。地域の方々は伝統芸能の継承や夏祭りの準備などを進める中で、多くの子ども達の参加を切実に願っています。だから…、ではありませんが、地域の行事には積極的に参加してほしいのです。子ども達がこれらに参加するには多くの意義があります。日頃の学校生活では決して経験できない貴重な学び場で、**伝統文化や地域そのものに触れる中、学年や校種を超えた人たちと交流し、地域の絆を深める**。もちろん育成会ごとにも実施されるラジオ体操もその一つです。

先日は、校長室に中田地区の「ささら保存会」の方々の訪問がありました。後継者不足に頭を悩まされる姿はありましたが、伝統的な芸能の保存を通して、地域の発展と活性化に貢献したいという熱意を強く感じました。頂いた資料には、週一で行われる練習日程表もきちんと添えられています。本校からは4～6年生5名が参加予定です。

子ども達には、地域の多くの行事に参加し、多くの人とふれあい、**地域の担い手として大きく成長する夏を期待**します。そして、そんな子ども達を本校は応援します。

<夏に予定されている主な地域の行事>

☆石川きらら夏祭り	クリスタルパーク	8月11日(金)
☆石川町郷土かるた大会	モトガッコ	8月19日(土)
☆中田のささら踊り	八坂神社(中田)	9月10日(日)

※今年は地区ごとに盆踊りも予定されているようです。秋の祭礼も楽しみでね

※ちなみにかるた大会には、校長、教頭ともに参加予定です。現在、他の教員も誘っています。